

## Sinergitas TNI - POLRI Dalam Rangka Pengamanan Operasi Mantap Brata Lodaya Kapolres Bareng Dandim Lakukan Pengecekan Kesejumlah PPS

Subang. - [SUBANG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUBANG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 14, 2024 - 11:44



*kapolres subang bersama forkopimda Kab. Subang laksanakan Patroli bersama*

SUBANG- Dalam rangka Sinergitas TNI - POLRI, melalui giat Operasi Mantap Brata Lodaya 2024, Kapolres Subang, AKBP Arieq Indra Sentanu, bareng

Dandim 0605 Subang Letkol Inf Bambang Raditya, M.Han., beserta rombongan melakukan giat pengecekan Kesejumlah PPS di wilayah hukum Polres Subang, siang tadi, Selasa, 13 Pebruari 2024 sekitar pukul 10.00 WIB.

Giat tersebut dilaksanakan oleh Kapolres Subang, AKBP Arieq Indra Sentanu, S.H., S.I.K., M.H., bersama Dandim 0605/Subang, Letkol Inf Bambang Raditya, M.Han., dan diikuti oleh Wakapolres Subang, Kabag Ops Polres Subang, Kasat Lantas Polres Subang, Kasat Intelkam Polres Subang Kasat Binmas Polres Subang, Kasi Propam Polres Subang, Kasi Humas Polres Subang, Kanit Provost Si Propam Poles Subang, beserta sejumlah Personel Polres Subang.

Giat tersebut dilaksanakan dengan menggunakan kendaraan roda empat dan hanya tiga lokasi PPS yang dikunjungi oleh rombongan Kapolres Subang beserta Dandim 0605/Subang.

Yang pertama dikunjungi oleh rombongan Kapolres dan Dandim 0605/Subang yakni PPS Desa Kamarung Kecamatan Pagaden, diterima oleh Kapolsek Pagaden, AKBP undang Sudrajat, S.H.

Di lokasi tersebut Kapolres Subang, AKBP Arieq Indra Sentanu melakukan pengecekan kegudang logistik PPS Desa Kamarung guna memastikan logistik tersimpan dengan aman dan segala kelengkapannya sudah terjamin dan melakukan pengecekan kesiapan petugas dari mulai anggota PPS beserta jajaran KPPS se wilayah Desa Kamarung maupun kesiapan Panwascam beserta jajaran PKD dan seluruh Panwas TPS di Desa Kamarung.

Usia memastikan seluruh logistik dan kesiapan seluruh perangkat penyelenggaranya memadai, selanjutnya Kapolres Subang dan rombongan meneruskan perjalanannya menuju ke PPS Desa Binong Kecamatan Binong.

Setibanya di PPS Binong Kapolres Subang dan rombongan diterima oleh Kapolsek Binong dan melakukan giat pengecekan yang sama terhadap logistik maupun kesiapan petugas penyelenggara dari mulai PPK, PPS, dan KPPS se wilayah Kecamatan Binong.

Selanjutnya Kapolres Subang dan Dandim 0605/Subang beserta rombongan melanjutkan pengecekan ke PPS Desa Cikaum Barat Kecamatan Cikaum untuk melaksanakan kegiatan yang sama yakni Pengecekan PPS dalam rangka Pengamanan Ops Mantap Brata Lodaya Tahun 2024 di Wilkum Polres Subang dan diterima oleh Kapolsek Cikaum serta Panitia PPS Desa Cikaum Barat.

Di Kecamatan Cikaum Kapolres Subang dan rombongan selain melakukan pengecekan di tingkat PPS, Kapolres Subang juga melakukan giat pengecekan ke lokasi TPS di TPS 10 Desa Cikaum Barat.

Dan terakhir Kapolres Subang dan Dandim 0605/Subang beserta rombongan melakukan pengecekan di TPS 02 Desa Purwadadi Barat Kec. Purwadadi untuk melaksanakan kegiatan Pengecekan TPS dalam rangka Pengamanan Ops Mantap Brata Lodaya Tahun 2024 di Wilkum Polres Subang dan diterima oleh Kapolsek Purwadadi serta Panitia TPS 02 Desa Purwadadi Barat.